

## RÉPLICA

Sr. Director:

Agradecemos sinceramente la carta de Alfredo-Aybar enviada desde Perú. De acuerdo con sus reflexiones casi filosóficas, le comentamos solamente que nosotros utilizamos habitualmente la clasificación global de las fracturas de Müller, aceptada por la SICOT, que entre otras ventajas tiene la de ser una clasificación pronóstica y terapéutica, es decir, que señala las indicaciones de un modo general.

Siempre nos hemos preguntado por qué una apendicitis, por ejemplo, se opera igual en Lima que en Barcelona o Singapur, y cualquier fractura tiene indicaciones distintas según países y escuelas. El esfuerzo de la AO (Willeneger) y de la clasificación global se hizo con el fin de propiciar la unidad de criterios para, con una enorme documentación detrás (Medicina basada en la evidencia), unificar no solamente la «terminología», sino también los criterios terapéuticos. Intento evidentemente fallido.

*R. Orozco y M. Sales*  
Fundación Maurice E. Müller - España, Barcelona